

# Advierten a naciones por ola inflacionaria

Washington, abril 28. (Latin Reuter). (Por Michael Cooling). Las naciones del mundo fueron advertidas hoy que es de vital importancia una firme pero moderada expansión económica para que no se produzca una nueva ola inflacionaria.

La admonición en tal sentido fue formulada por el director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Johannes Witteveen y por el secretario general de la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo (OCED), Emile Van Lennep. Esta última asociación agrupa a 24 países industrializados. Ambos funcionarios exteriorizaron su

punto de vista ante la comisión interina del FMI, cuando éste iniciaba una sesión de dos días, tras una serie de discusiones entre ministros de naciones subdesarrolladas e industrializadas sobre problemas económicos y temas relacionados con los mismos.

Se le asigna gran importancia a la sesión, porque tiene lugar pocas semanas antes de la conferencia cumbre sobre economía, que celebrarán siete países en Londres el siete y ocho de mayo.

La lucha contra la inflación es considerada vital para el éxito del llamado "diálogo norte-sur" entre Estados pobres y ricos, y se

Pasa a la página 75

## Queman banderas de Estados Unidos en Rep. Dominicana

Santo Domingo, abril 28. (UPD). Por lo menos cuatro banderas norteamericanas fueron incendiadas hoy por manifestantes estudiantiles, y más de una docena de jóvenes fueron arrestados durante protestas realizadas en conmemoración del duodécimo aniversario

Pasa a la página 58

## Papa y arzobispo anglicano debaten sobre unidad cristiana

Ciudad del Vaticano, abril 28. (AP). El arzobispo de Canterbury, doctor Donald Coggan, y el Papa Paulo VI debatieron hoy durante una hora y media la unidad cristiana en una reunión descrita por el Santo Padre como "una ocasión de regocijo". Fuentes católicas, empero, advirtieron que el objetivo de unir las iglesias católicas y anglicana y sus 660 millones de fieles está a muchos años de distancia.

"Qué cosa maravillosa reunirse y hablar juntos durante más de una hora con amor, franqueza y serenidad", dijo el doctor Coggan después de la reunión. Anunció que tres delegados católicos asistirán al próximo sínodo anglicano en Canterbury en 1978.

En un intercambio de obsequios,

el arzobispo entregó al Papa una pintura de Canterbury y recibió a cambio una pintura de Cristo del siglo XVIII y un facsímil de un evangelio del siglo IV en griego, el más antiguo en el Vaticano.

El Papa Paulo dijo en inglés al arzobispo: "Representa un gozo particular para nosotros reunimos

Pasa a la página 58

## Legalizan en España más de 12 organizaciones laborales

Madrid, abril 28. (AP). Cuarenta años de sindicatos no democráticos llegaron a su fin en España cuando más de doce organizaciones laborales que operaban hace años en la clandestinidad fueron legalizadas por el gobierno del primer ministro Adolfo Suárez. El sistema sindical abolido fue creado por el fallecido general Francisco Franco después de su victoria en la guerra civil; prohibía terminantemente las huelgas y estipulaba el despido y hasta penas de prisión para los huelguistas. Los sindicatos estaban bajo estricto control del gobierno y la afiliación era obligatoria.

España era el único país de Europa Occidental donde el jefe de relaciones sindicales tenía un puesto en el gabinete. A partir de ahora, los españoles

tendrán libertad de incorporarse al sindicato que consideren mejor para sus intereses económicos, profesionales y sociales.

Se dijo que los sindicatos ahora legalizados no tienen más de medio millón de miembros. La fuerza laboral española es de 13 millones.

Las cuatro principales organizaciones  
Pasa a la página 58



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AUDIENCIA ESPECIAL. Ciudad del Vaticano, abril 28. (AP). El Papa Paulo VI sostiene la mano del doctor Donald Coggan, Arzobispo de Canterbury, durante una audiencia especial hoy, aquí.

## Misteriosos rayos que emite vía láctea serán detectados

Washington, abril 28. (UPI). (Por Al Rossiter Jr.). Una observación en todo el mundo se proyecta hacer en junio y julio para detectar las fuentes de los misteriosos rayos que emite la Vía Láctea y que son un millón de veces más brillantes que los rayos solares, según informó hoy Walter Lewin, del Instituto Tecnológico de Massachusetts. Lewin dijo que una de esas fuentes explosivas que expedia 5.000 rayos al día, "como una ametralladora", fue detectada hace un año por un satélite.

Lewin declaró ante el Congreso de la Sociedad Física de Estados Unidos que 30 focos emanadores de los misteriosos rayos pudieron observarse en los últimos 16 meses. Agregó que los rayos constituyen uno de los enigmas fascinantes de la astrofísica.

"Estamos observando en el firmamento un objeto que en algunos casos sólo expide rayos X y luego, repentinamente, produce un aumento gigantesco de los mismos. En menos de un segundo el objeto se abrillanta de 10 a 100 veces, permanece quieto por tres o cuatro segundos y luego

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN TOKIO. Tokio, abril 28. (AP). El ministro argentino de Planeamiento, Ramón Díaz Bessone, se entrevistó con el primer ministro japonés, Takeo Fukuda.

## Oferta del café se verá más restringida en el futuro

Nueva York, abril 28. (AP). (Por David Smyth). "En los próximos dos años inevitablemente se verá aún más restringida la oferta del café", declaró hoy Arturo Gómez Jaramillo, presidente de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia. "El efecto devastador de la helada que azotó las regiones cafeteras del Brasil en julio de 1975 no necesita mayor elaboración. Es generalmente reconocido que durante los próximos tres años las existencias en el Brasil llegarán a niveles inferiores a los mínimos requeridos como masas de manejo", añadió.

Señaló que "desafortunadamente los otros países productores no han podido afrontar el déficit causado por la helada. Tenemos también que recordar que durante el decenio anterior a la helada los inventarios en el mundo habían declinado del volumen de abasto para 18 meses al necesario para seis meses. Puesto que no se espera que la producción exportable sea compatible con la demanda hasta 1979, la reducción en las existencias mundiales tendrá que continuar".

Mientras tanto, agregó: "tanto

Pasa a la página 39

## Panamá espera concluir un acuerdo con E. U. sobre Canal

Panamá, abril 28. (UPI). (Por Tomas A. Cupas). Panamá espera que durante la próxima ronda de conversaciones con Estados Unidos pueda ser concluida la discusión de todos los problemas pendientes para llegar a un acuerdo en las negociaciones sobre un nuevo tratado del Canal de Panamá. Según la afirmación hecha por el principal negociador panameño en esas negociaciones, Rómulo Escobar Betancourt, en una entrevista exclusiva con United Press International.

Los negociadores panameños acompañarán el seis de mayo próximo al jefe de gobierno, general Omar Torrijos, en un viaje a Can-

cún, México, donde se entrevistará con el presidente mexicano José López Portillo, y de allí seguirán hacia Washington, donde el nueve de mayo serán reanudadas las conversaciones entre Estados Unidos

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SERVICIO FUNEBRE. Westminster, California, 28 de abril. (AP). Más de 100 bóvedas de concreto están colocadas en fila, a la izquierda, durante un servicio fúnebre a las víctimas no identificadas del

accidente aéreo en las Islas Canarias. El entierro se efectuó en un cementerio de esta localidad, cerca de Los Angeles. A la derecha, hay 6 ataúdes escogidos al azar.